

ERICK TURRIETA / MUNICIPALIDAD DE PUCÓN



CONTINÚA LA BÚSQUEDA EN LAS AGUAS DEL LAGO VILLARRICA.

Pucón: joven sigue desaparecida en el lago Villarrica

OPERATIVO. *Intenso despliegue en la zona.*

Buzos de Bomberos y Carabineros, junto a personal de la Armada, continúan trabajando en la búsqueda de una joven mujer que habría sido vista por última vez en las aguas del lago Villarrica.

Se trata del caso de Victoria Palma, una muchacha con domicilio en la ciudad de Villarrica, quien desapareció a eso de las 21 horas de este lunes 27 en circunstancias que realizaba una navegación en kayak.

La joven le comentó a sus amigas y familiares que haría un paseo para ver el atardecer en compañía de un amigo de 19 años de edad, de nacionalidad francesa, con quien se internó por poco más de un kilómetro en el lago.

Según el relato del amigo francés a Carabineros y la Armada, en momentos en que ambos estaban realizando la maniobra de viraje para retornar a la playa Grande de Pucón, una ráfaga de viento generó olas que provocaron que el kayak de la joven se volcara. Él asegura que se acercó en el suyo a ayudarla, y en eso, también terminó cayendo al lago.

Ante Carabineros y la Armada, el joven francés habría relatado que, estando ambos en el agua, él le habría dicho que se aferrara a un kayak mientras él nadaría a la orilla para conseguir

ayuda. Sin embargo, mientras iba nadando, la perdió de vista y nunca más volvió a ser vista.

OPERATIVO

En la búsqueda de la joven villarricense han participado buzos de Bomberos de Pucón, Villarrica, Curarrehue, Puerto Saavedra La Unión, Valdivia, Toltén, además de la Cuarta Compañía "Bomba España" de Bomberos de Temuco.

Con ellos también han trabajado efectivos del Grupo de Operaciones Policiales Especiales (Gope) de Carabineros, con un robot especializado, y funcionarios de la Armada, que realizaron incluso sobrevuelos con una aeronave especial llamada P68.

DETALLES POR RESOLVER

Mientras Bomberos, Carabineros y la Armada trabajan en su búsqueda, la Fiscalía despachó una orden de investigar a la Brigada de Investigación Criminal (Bicrim) de la Policía de Investigaciones (PDI) de Villarrica, cuyos detectives esperan resolver y aclarar ciertos detalles, como, por ejemplo, si portaban chalecos salvavidas, si los kayak eran arrendados o eran prestados, finalmente, si hay algún elemento tecnológico de ambos que pudiera aclarar la dinámica de los hechos, como el celular del joven francés y el de Victoria.